
1ère visioconférence en direct sur le thème : La
pompe à Insuline, est-ce pour moi ?
Lucette, diabétique de type 1, sous pompe à insuline depuis 2006, a également participé à cet échange et a
fait part de son expérience en tant que patiente. Ces propos venaient illustrer les interventions du spécialiste.

 

Pour voir ou revoir notre visioconférence :

 

La pompe à insuline, est-ce pour moi ?

https://pompeainsuline.federationdesdiabetiques.org/visio-1/

